
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Kirche ist ein . Dort drin tre�en sich die Christen zum Gebet.

Christen sind Menschen, die an  glauben.

Sie glauben auch, dass Jesus der Sohn von diesem Gott ist.

Sie feiern dort .

Eine Kirche nennt man auch Gotteshaus.

Mit Kirche meint man aber noch etwas anderes:

Es sind a"e ,

die dort zusammenkommen.

Sie glauben nicht a"e genau dasselbe.

Deshalb gibt es die Katholische ,

die Reformierte Kirche, die Evangelische Kirche und die Orthodoxe Kirche.

Das  steht bei uns meist mitten in einem Dorf.

Es gibt auch sehr große Kirchen in der .

Sie haben einen Turm mit Glocken. Die Glocken schlagen die .

Sie rufen aber auch zum Gottesdienst.

Eine kleine Kirche ist eine Kape"e.

Eine große Kirche ist ein .

Große Kirchen haben verschiedene Namen:

In einer Kathedrale gab es einmal einen .

Das ist eine Art Vorsteher, also Chef. Man sagt: Sche�.

Zu einem Münster gehörte früher ein . In einem Kloster leben und beten

Mönche, das sind Männer. Es können auch  sein, das sind Nonnen.
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